



Le technicien sénégalais Aliou Cissé se montre très respectueux face à leurs adversaires.

Samuel Eto'o dit à qui veut l'entendre que Cameroun sera champion du monde au terme d'une finale remportée contre le Maroc. Un rêve que certains observateurs sportifs trouvent comme étant démesuré.

La Suisse, la Serbie et surtout le Brésil, sont les trois adversaires que les Lions indomptables camerounais qui n'ont pas gagné un match de Coupe du monde il y a plus de 20 ans , devront réussir à dresser pour espérer déjà se qualifier pour les huitièmes de finale.

Maintenant gagner, ça ne se décrète pas

Pour le technicien sénégalais, il faut y aller avec beaucoup de prudence. **«Ce que j'aime chez Samy (Samuel Eto'o, ndlr), c'est son optimisme, son côté compétiteur. Je pense que là-dessus, on est tous les deux d'accord sur ça. Maintenant gagner, ça ne se décrète pas. Nous, dans notre philosophie, nous savons que tous les matches seront difficiles. Il faut les préparer, match après match»**, a répondu Aliou Cissé, interrogé en conférence de presse d'avant match Pays Bas Sénégal.

Pour rappel, la meilleure performance d'une équipe africaine en Coupe du monde reste un quart de finale, réussie par le Sénégal (2002), le Ghana (2010) et... le Cameroun (1990).